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Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Ricardo Ametlla, Secretário de infraestrutura
de Corumbá, solicitando que seja restabelecido no Morro São Felipe o sinal de TV do canal SBT

Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: O canal do SBT está
fora do ar há muito tempo por problemas técnicos, e isto é, a autorização era para o município de
Ladário estava instalada em Corumbá. Assim sendo, solicito estudos para regularização do sinal no
município. A solicitação visa atender uma grande parcela de moradores que não tem TV por
assinatura e antenas parabólicas e que solicitam este melhoramento já que tem a aparelhagem só
faltando a regularização. 
Eis a razão de nosso pedido.  
 

  
SALA DAS SESSÕES, 25 de Junho de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT
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